Gruß aus der Geschäftsstelle

Liebe Mitglieder,

liebe Kolleg*innen,

seit dem 15.06.2023 leite ich die Geschäftsstelle unseres Verbandes und trete damit die Nachfolge von Dr. Ingrid Hitzl an. Ich möchte mich in diesem Rahmen bei dir, liebe Ingrid, für die reibungslose Übergabe bedanken. Du stehst und standest mir stets bei allen Aufgaben und Fragen kompetent wie eh und je zur Seite. Vielen Dank für deine geduldige Hilfe und stetige Unterstützung.

Bereits während der diesjährigen Jahrestagung in Leipzig hatte ich die Möglichkeit, mich auf der Mitgliederversammlung kurz vorzustellen und möchte dies gern auf diesem Wege noch einmal in aller Förmlichkeit tun.

Ich habe an der Humboldt-Universität zu Berlin (2009–2017) Klassische Archäologie studiert und bin dort als Quereinsteigerin auch in meine zweite archäologische Disziplin, die Sudanarchäologie, gerutscht. Ein Auslandssemester verschlug mich zudem an die University of Sheffield, wo ich Classical Archaeology, Landscape Archaeology and Experimental Archaeology studierte. Nach meinem Studium habe ich mich für eine weiterqualifizierende Ausbildung zur Rechtsanwalts- und Notarfachangestellten entschieden (2017–2019). Im Anschluss zog es mich nach Athen, wo ich als Wissenschaftliche Hilfskraft für die Kerameikos-Grabung tätig bin. Seit 2021 arbeite ich an meinem Promotionsprojekt, das an der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn angenommen ist und von Prof. Dr. Martin Bentz betreut wird.

Ich bin seit 2015 aktives Mitglied im DArV e. V. Die Arbeit unseres Verbandes und vor allem in seiner Funktion als Berufsverband liegt mir besonders am Herzen. In den Jahren 2021–2023 habe ich mich daher bereits als Vorstandsmitglied engagiert und insbesondere die Schatzmeisterin Ulrike Wolf in ihrer Arbeit unterstützt. Vielen Dank an dieser Stelle auch an dich, liebe Ulrike, für die wundervolle Zusammenarbeit. Die Arbeit für den Verband bereitet mir große Freude und ich sehe die Leitung der Geschäftsstelle als meine Möglichkeit, mich maximal für den Verband und für Sie zu engagieren!

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit, die neue Herausforderung und vor allem, für Sie die neue Ansprechpartnerin in allen Belangen zu sein!

Mit den allerbesten Grüßen Ihre Franziska Lehmann